
Verbale del Consiglio di classe 

 

In data 18 maggio 2020 alle ore 17:30 si sono riuniti i Consigli di classe di 3° A e 3° B sotto la 

presidenza del Dirigente Scolastico la dott.ssa Emilia Ferrari. Svolge funzione di segretario la 

prof.ssa Mirici Cappa Cinzia. Sono presenti i professori: Manfrè, Nava, Negretti, Paduano, Pennati, 

Fumagalli, Bonfrisco, Talò, Cattaneo, Ragno. Risulta assente giustificata la prof.ssa De Capitani. 

Si discute sul seguente ordine del giorno :  

1) Conclusione dell’anno scolastico; 

2) Adozione/conferma dei libri di testo per l’anno scolastico 2020/21; 

3) Varie ed eventuali. 

Omissis 

 

Il Consiglio di classe alle ore 18:30 viene aperto ai genitori rappresentanti (Gatti, D’Ambrosio, 

Gambirasio, Costantino), sono presenti anche i genitori degli alunni Bovi, Ceci, Bruschini, 

Albanese, Vertemati, Zitelli, Marku e Gorceac. 

Il Dirigente Scolastico riassume l’Ordinanza Ministeriale n. 9 che regolamenta la conclusione 

dell’anno scolastico e la valutazione delle classi terze.  

La prof. Manfrè comunica ai genitori le decisione prese dal Consiglio di classe: 

- presentazione di un argomento principale concordato con i docenti entro il 25 maggio 

- l’argomento deve collegarsi a due massimo tre discipline usando slide o mappe concettuali 

per dare ai ragazzi possibilità di esprimersi 

- la presentazione deve durare 15/20 minuti 

- le discussioni saranno calendarizzate e discusse in videoconferenza tramite piattaforma 

meet.jit.si. 

- la valutazione finale avverrà solo dopo l’esposizione dell’elaborato 

- la pagella sarà consegnata alla fine.  

Si chiede ai genitori se necessitano di chiarimenti o se hanno riflessioni in merito alla didattica a 

distanza.  

La sig.ra Gambirasio non ha nulla da chiedere, e ringrazia da parte di tutti i genitori il Consiglio di 

classe per il lavoro svolto. 

La sig.ra Zitelli chiede chiarimenti in base alla documentazione finale utile per l’iscrizione alla 

scuola superiore. La Preside puntualizza che tutte le operazioni relative all’esame di licenza media 

si concluderanno entro il 30 giugno. 

 



2) Per quanto riguarda l’adozione dei testi, nessuno dei docenti adotterà nuovi testi, per cui si chiede 

ai genitori l’approvazione delle riconferme. I genitori rappresentanti approvano.  

 

3) La prof.ssa Manfrè approfitta della situazione per parlare della classe, puntualizzando che la 

maggior parte dei ragazzi ha lavorato bene nella didattica a distanza, che rappresenta sicuramente 

un momento di crescita e soprattutto importante per il futuro. Ringrazia i genitori per la 

collaborazione  e chiede loro di continuare a responsabilizzare e motivare i ragazzi. 

La sign.ra Bovi chiede informazione in merito alla sua richiesta di poter avere un computer in 

comodato d’uso. 

Il Dirigente Scolastico a tal proposito informa che domani saranno consegnati i tablet, e fino ad  

oggi tramite email e telefonate sono state informate le famiglie interessate. Invece, per quanto 

riguarda i computer rigenerati, ad oggi non ha nessuna notizia, in quanto la scuola fa solamente da 

tramite.  

Nessuno ha da aggiungere nulla per cui la seduta è tolta alle ore 19:10. 
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